



C'est un exercice épistolaire condensé dans plusieurs tomes au vitriol auquel se livre depuis quelques temps, Jean Paul Choun Nyat, le journaliste qui a retourné son fusil d'épaule contre Equinoxe, le media qui l'a employé pendant plus d'une décennie. Le mariage étant définitivement consommé, Jean Paul Choun Nyat, aujourd'hui employé à Balafon TV, est déterminé à démonter le groupe média de Severin Tchoukeu.

Dans une nouvelle sortie, le grand Repoter affirme qu'il critiquera systématiquement Equinoxe, tant que ce média critiquera le régime de Paul Biya

Tous les dimanches 12 h et 20 h, le régime en place bafoue les droits des opposants, ne respecte le code électoral, Séverin Tchoukeu respectez-vous le simple code du travail ?

Qu'avez-vous fait du Certificat de travail de Fernande Neukatcheussi que vous avez de votre propre chef licenciée et qu'elle réclame depuis 2017 ? Ça vous coûte combien pour l'établir Madame Makoudjou et le signer Monsieur le Président de la Commission de Délivrance de la Carte de Presse ou bien ça n'existe pas dans le code du travail ?

Même vous Madame Makoudjou, une mère et grand-mère d'enfants, vous mettez le feu amplifiant vos petits mensonges dans les oreilles de Monsieur Tchounkeu, n'avez-vous pas honte ? Où est passé votre fibre maternelle ? Avez-vous un cœur ou une pierre dans votre thorax ?

Eeh la douce mère Sylvie Ngueudeu, tout le monde a pleuré le jour de ton départ. Sois béni pour ta finesse et ton instinct maternel maman, je ne compte pas le nombre de fois que tu as dit non à Monsieur Biamou quand il voulait prendre ses décisions insensées et lourdes de conséquences pour les employés.

Monsieur Théophile Biamou, le barbouze du sale boulot, cette Neukatcheussi qui est l'égale de votre fille vous a fait quoi ? Son crime, être tombée enceinte sans vous demander la permission. Étiez-vous son époux ? Vous-mêmes trouvez le qualificatif de vos actes multiples à l'égard de ces femmes que vous avez offensées si ce n'est méchanceté dont vous vous en vantez,

Venez donc me << broyer >> dans votre moulinex ou bien vous n'en avez plus ? Il reste qu'on va demander votre permission pour respirer l'air que la nature a créé.

Libérez de votre << Cellule >> Aribelle, Sankeu le mannequin, Tronkanda et Quinine 22. S'ils vous sont d'aucune utilité, payez leurs droits qu'ils s'en aillent que vouloir les pousser à la démission et tout perdre. Tous s'inspirent désormais de mon exemple en attendant que vous fabriquiez vos motifs totem pour les licencier.

Les ex temporaires du Chantier Naval et Industriel du Cameroun et ex employés des sociétés d'Etat manifestaient à Yaoundé, que revendiquaient-ils ? Leurs droits, inscrits où ? Dans le code du travail et vos reporters sont allés couvrir ces événements, les manifestants se sont plaints à vos micros, le sujet débattu sur tous vos plateaux et les méthodes du gouvernement critiquées avec virulence, votre chaîne est-il un tribunal ?

Sachez donc je vais me plaindre et écrire sur Facebook pendant le nombre d'années que vous avez critiqué le gouvernement. Comme pour Eto'o, dites que je fais les yeux doux au Président Paul Biya.

Savoir donc je vous critiquerai systématiquement tant que vous critiquerez le régime de Paul Biya, sachez le respect n'est synonyme de peur, messieurs les donneurs de leçons à la République !

Acte 3 chronique d'un licenciement pour la diffusion du documentaire sur Samuel Eto'o le mardi 07 décembre 2021.

Produisez même des films longs métrages sur Eto'o, c'est vous qui êtes dans des petits calculs pas moi. Personne n'est dupe !

Le premier interrogatoire passé chez le Big Boss Séverin Tchounkeu, le mercredi 08 décembre 2021, je suis renvoyé au BIMS le fameux Bureau des Intimidations, Menaces et Fausses Stratégies Militaires pour exploitation chez le très grand Directeur

d'Exploitation au super quotient intellectuel de 23 sur 20, Monsieur Biamou djeuya Théophile.

Ce mardi 14 décembre 2021 à peine le seuil de sa porte franchi à 16 h 12, l'homme bondit de son vieux fauteuil et se mit à aboyer comme un chien de garde me menaçant carrément du doigt comme au quartier, quoi de plus étonnant que ça

« Je vous l'avais dit vous ne m'échapperez pas, Monsieur ce que vous avez fait là est une faute lourde, vous nous prenez pour des idiots monsieur, d'abord je vous le dit encore, vous ne faites plus partie de mes plans, c'est Monsieur Tchounkeu qui joue avec vous, vous saurez qui je suis »

Sachant que le lâche était déjà missionné par son donneur d'ordres pour me suspendre de la couverture de la phase finale de la Can 2022 et la coupe du monde au Qatar, et ainsi me faire le plus grand mal de ce monde était le plus grande attaque psychologique de mon moral, erreur sur toute la ligne.

Waouh, encore le même refrain de chantage aux employés, retrait de l'antenne et croix rouge sur des voyages à l'étranger. La méthode était très bien connue, vous mettre à l'étroit et vous pousser à la démission. Tout ce cinéma j'en rigolais à guérir un sourd. Mais pour tout le travail abattu pour Chemin de Can pendant 07 mois, tout naturellement ce « repos – sanction » était bien mérité. Voir la joie illuminée son visage suscité pitié.

Comme d'habitude, petit Dieu le père tout puissant sur terre finit de se parler à lui-même à haute voix pour informer tous les autres collègues qu'il pouvait me menacer, son one man show terminée, je lui demandai poliment si je pouvais me retirer, » sortez de mon bureau » Bouroukous brailla, dirait-on j'étais venu là pour y rester. Et le barbare au milieu des humains ne s'arrêta pas là. Voyant que la stratégie la plus idiote du monde me faisait ni froid, ni chaud, de janvier à juin 2022 par-là, Biamou passa à sa vitesse « supérieure », accès interdit à la rédaction avec affectation à un poste de travail d'une insalubrité incroyable, c'était tout sauf un bureau pour 03 personnes, Donald Brice Kamgang, Michel Ngatchou et moi.

La suite dans l'acte 4 du mensonge, du dénigrement, du sabotage et de la diffamation, tout ça pour rien contre équinoxe et toujours sans preuves de ces accusations de Jean Paul Choun Nyat contre des hommes respectables et respectés Messieurs Tchounkeu Séverin et Thiophy Biamou Djeuya